



Las atracciones en México se preparan para volver a abrir de forma segura para los visitantes

Se recomiendan nuevos protocolos de salud y seguridad para proteger a los visitantes y empleados en los parques y las atracciones

Ciudad de México, México (15 de junio, 2020) — A medida que México se prepara para recuperarse tras la crisis mundial por el COVID-19, las atracciones (incluidos los parques de diversiones y temáticos, los parques acuáticos, los centros de entretenimiento familiar, los zoológicos, los museos y los acuarios) en todo el país están siguiendo las recomendaciones de las autoridades de salud pública, los gobiernos locales, así como IAAPA, la asociación global del sector de las atracciones, mientras se preparan para volver a abrir sus puertas y recibir de forma segura a sus visitantes.

"La salud y la seguridad de nuestros visitantes siempre ha sido la prioridad número uno del sector de las atracciones", señaló Hal McEvoy, presidente y CEO de IAAPA. "A medida que los parques y las atracciones en todo el mundo se preparan para volver a abrir sus puertas, se están examinando y ajustando todos los aspectos de las operaciones. La seguridad es una alianza compartida entre los parques y sus visitantes. Y juntos, cuando llegue el momento, los parques de diversiones y las atracciones volverán a recibir a las familias para ofrecerles las experiencias seguras, divertidas y memorables que siempre han disfrutado".

Si bien las instalaciones individuales tendrán sus propios procedimientos, personalizados a las experiencias que ofrecen y basados en las directrices de los funcionarios gubernamentales y de salud pública, las atracciones están discutiendo e implementando los pasos recomendados por los expertos internacionales del sector, como IAAPA. Algunos de estos pasos pueden incluir:

- Limitar las capacidades de los parques y los juegos mecánicos para adaptarse al distanciamiento social.
- Pedir a los visitantes y a los empleados que utilicen mascarillas o caretas para impedir la propagación del COVID-19.
- Realzar los protocolos de limpieza y desinfección.
- Proporcionar los medios para que los visitantes y los empleados puedan lavarse y desinfectar sus manos con frecuencia.
- Reducir las áreas de contacto siempre que sea posible y desinfectar con frecuencia las superficies de alto contacto.
- Comunicar a los empleados y los visitantes, a través de sitios web, señalización dentro del parque, anuncios y mucho más, las maneras de prevenir la propagación de gérmenes y explicarles los nuevos procedimientos del parque.

 Tener un plan en caso de que un visitante o empleado se enferme dentro de la instalación.

A medida que los parques y las atracciones se preparan para volver a abrir sus puertas, se recomienda a los clientes visitar el sitio web de la instalación para que conozcan los nuevos procedimientos y pautas cuando lleguen.

Acerca de IAAPA

IAAPA es una comunidad diversa y dinámica de profesionales del sector global de las atracciones. Al ser la asociación comercial internacional más grande para las atracciones con una ubicación permanente, IAAPA unifica la comunidad de atracciones, conecta a las personas para que aprendan y crezcan juntas y se esfuerza por promover los estándares profesionales más altos de excelencia y seguridad en todo el mundo.

Fundada en 1918, IAAPA representa a más de 6000 atracciones, proveedores y miembros individuales de más de 100 países. Entre sus miembros se incluyen profesionales de parques de diversiones, parques temáticos, atracciones, parques acuáticos, centros vacacionales, centros de entretenimiento familiar, zoológicos, acuarios, centros de ciencia, museos, fabricantes y proveedores.

La sede mundial de la asociación está en Orlando, Florida, en los Estados Unidos. IAAPA también tiene oficinas en Bruselas, Bélgica, Hong Kong, China, Shanghái, China, Ciudad de México, México, São Paulo, Brasil, así como Alexandria, Virginia, EE. UU. Hay más información disponible en IAAPA.org o a través de los canales de las redes sociales de IAAPA: @IAAPA #IAAPA

###

Contactos para los medios:

PressOffice@IAAPA.org o +1 703/299-5127

Susan Storey: <u>SStorey@IAAPA.org</u> o +1 321/319-7615 Lesley Harris: <u>LHarris@IAAPA.org</u> o +1 321/319-7616